

# Les rouleaux protecteurs



**Époque** : fin du XVIIIème, début du XIXème siècle

**Pays** : Éthiopie

**Matériaux** : parchemins, pigments

Ces rouleaux sont constitués de trois longues bandes de parchemin d'égale largeur, cousues entre elles. La longueur totale est égale à la longueur du corps de leur destinataire. Ces rouleaux étaient destinés à prévenir et à guérir les maux du corps. On les portait sur soi ou on les plaçait dans les maisons ou les lits.

On y retrouve des symboles religieux : la croix, symbole du christianisme, des talismans...



*Le sceau de Salomon : étoile à huit branches et représentation de Dieu*